

池島小中だより No.6

令和3年7月20日

文責：校長

1学期終業式

今日で1学期が終わりました。今日の終業式では、安全面も含め命の大切さを考えて生活してほしいということ、自分の可能性を広げてほしいということについて話をしました。

明日から夏休みが始まりますが、池島小中学校の子どもたちが充実した夏を過ごすことができるようサポートしていきたいと思います。特に中学生にとっては、修学旅行や職場体験学習など、大きな行事も控えています。子どもたちにとって充実した夏休みになることを願っています。

7/8(木)~7/9(金)宿泊体験学習

小学6年生の池島っ子 Jr が、1泊2日で長崎市立日吉自然の家での宿泊体験学習に行きました。交流学习でともに学んでいる神浦小・外海黒崎小の5・6年生と一緒に様々な活動を行いました。

当日は雨天により、一部計画が変更になりましたが、ゲーム活動をしたり、すり身作り体験や竹スプーン作り、カレー作りなどを班で行ったりしながら楽しい時間を過ごしていました。



初めて宿泊学習に行きました。ぼくはみんなと早く仲良くなるためにたくさん話をしました。活動班では竹などを使ったゲームなどをしました。カレー作りでは、自分がかまど係で外海黒崎小の5年生といっしょに取り組みました。道具のかたづけは、班のみんなといっしょにしました。一発合格にはなりませんが、できなかったところをやりなおして合格できました。

生活班は外海黒崎小の5年生と6年生がいました。多分みんなより早めに起きてベッドのしん具のせいりをしました。そして、そうじのときにベッドがきれいか、部屋にほこりがないかを見ていきました。まどの下あたりが雨でぬれていたのできれいにふきました。この学習を勉強にいかしたいです。

7/16(木)「^{ともしび}平和の灯」キャンドル作り

6校時の総合的な学習の時間は、小中ともに「平和の灯」キャンドルの作製を行いました。前の時間は、材料を溶かし、牛乳パックを使って型作りを行いました。この日はいよいよデザイン作業。先生方も一緒に、それぞれ平和を祈りながらキャンドル作製の仕上げを行いました。

8月8日(日)の夕方から池島地域開発センター前で「平和の灯集会」を行う予定です。翌日は長崎市に原子爆弾が投下された8月9日。今年で76年目となります。



今年度の学校テーマ(合言葉)

「まずやってみる、そして考え、またやってみる。できる！できる！不可能を可能にしよう。」